

ABC-ALARM

Entwarnung nach Fund von verdächtigem Pulver im Jobcenter Bergkamen

Der Großeinsatz der Feuerwehr am Jobcenter in Bergkamen ist beendet. Ein verdächtiges Pulver hatte einen ABC-Alarm ausgelöst. Inzwischen ist klar: Die Substanz ist harmlos.

von **Michael Dörlemann**

Bergkamen / 15.03.2021 / Lesedauer: 1 Minute



Vor dem Job-Center hat die Feuerwehr ein Dekontaminationszelt aufgebaut. © *Michael Dörlemann*

Entwarnung am Jobcenter Bergkamen: Das verdächtige türkisfarbene Pulver, das am Morgen ein Mitarbeiter der Poststelle in einem Umschlag entdeckt hatte, ist harmlos. Es handelt sich um Reinigungsmittel.

Taskforce aus Dortmund untersuchte das Pulver

Das hat die Taskforce der Feuerwehr Dortmund herausgefunden. Sie war nach Bergkamen geeilt, weil nach dem Fund des Pulvers ein ABC-Alarm im Jobcenter am Zentrumsplatz ausgelöst worden war. Zuvor war bereits die Bergkamener Feuerwehr mit einem Großaufgebot ausgerückt. Die Einheiten aus Oberaden, Heil und Overberge hatten den Schauplatz schon am Morgen wieder verlassen.

Feuerwehr baute eine Dekontaminierungsstraße auf

Der Mann aus der Poststelle war wohl der einzige, der direkten Kontakt zu dem Pulver hatte. Gleichwohl mussten auch andere Mitarbeiter des Job-Centers in dem Gebäude ausharren, bis die Fachleute aus Dortmund Entwarnung gaben.

Die Feuerwehrleute hatten vor dem Gebäude eine so genannte Dekontaminierungsstraße aufgebaut.

Weißes Pulver erwies sich bislang immer als harmlos

In der jüngeren Vergangenheit waren häufiger verdächtige Substanzen in öffentlichen Einrichtungen im Kreis Unna aufgetaucht. Sie erwiesen sich bislang immer als harmlos.

Wir berichten an dieser Stelle weiter.

[Jetzt lesen](#)